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CHE DOLCE QUESTA PASQUA!  

Quest’anno le festività Pasquali sono arrivate in fretta: abbiamo appena finito di gustarci crostoli e 
frittelle, che già sono arrivate le prime uova di cioccolato. Alcune di queste erano davvero MAXI! Il 
supermercato Famila di Covolo di Pederobba ci ha donato un uovo di ben 5kg, mentre l’Associazione 
“Arcobaleno” un altro di 3 kg, senza contare tutti quelli che le famiglie hanno regalato ai nostri 
ragazzi. Avremo dolci merende assicurate per un bel po', sia fondenti che al cioccolato al latte! Alcuni 
ragazzi sono tornati a casa dalle famiglie e dai parenti, altri invece sono rimasti qui e si sono goduti 
un bel pranzo, con un primo di pasticcio e un secondo di carne. Ovviamente una certezza, alla fine 
del pasto, è stata la Colomba come dolce. Dopo una giornata intensa, Robert è andato a dormire 
presto, tale era il sonno che ha preso il sopravvento. Romina racconta di essere andata a trovare la 
sorella e il cognato; mentre, prima del pranzo con la mamma, ha avuto l’occasione di giocare con i 
cuccioli della sua cagnolina. Era molto emozionata di prenderli in braccio, erano morbidissimi e le 
facevano tante feste. Anche Cinzia ha passato una bella giornata con la sua amica Emanuela, che le 
ha cucinato il pasticcio e un dolce tipico della Romania.  Racconta inoltre di aver trovato un gatto 
nero di peluche dentro al suo uovo di cioccolata. Luca invece, durante queste festività, ha 
partecipato alla canonica Santa Messa, è andato a passeggiare e dopo e si è goduto con il papà e il 
fratello un abbondante pranzo al ristorante. Anche Riccardo è felice di raccontarci delle sue feste: è 
infatti partito per andare a trovare la nipote e il piccolo pronipote Ryan, nato da poco; con cui, da 
bravo prozio, si è impegnato nel giocare con le costruzioni morbide. A Pasquetta, invece, con il 
gruppo PapiUrrà è andato a Levico, e a visitare il museo degli spaventapasseri. Penseremo ancora 
molto a queste feste, anche per il fatto che ci vorrà un bel po’ di tempo per mangiare tutta questa 
cioccolata! 

 

 

 

 

 

 



ALLA RACCOLTA DEI TULIPANI DA “NONNO ANDREA” 

Martedì 9 Aprile, nonostante tutto intorno ci fosse una fitta nebbia, siamo 
partiti in direzione Villorba, in particolare verso l’orto di Nonno Andrea, che 
nell’ultimo anno abbiamo tutti conosciuto per le sue famose creazioni con 
le zucche autunnali. Ora però, che è primavera, i loro grandi campi si sono 
riempiti di vivaci e coloratissimi tulipani, migliaia di fiori che svolazzano alla 
brezza fresca di questa giornata che, alla fine, è diventata soleggiata. Alle 
casse ci hanno prestato una paletta e dei fogli di carta, dove avremmo poi 
potuto avvolgere i tulipani raccolti. Tra le molte file di fiori rigogliosi i 
ragazzi si sono addentrati per raccogliere i loro preferiti, facendo molta 
attenzione a sradicare sia lo stelo che il bubo della pianta. Una volta a casa, 
infatti, i fiori sono stati messi in un vaso e i bulbi messi al buio perché si 
secchino e si possano piantare di nuovo in autunno, e il ciclo della natura 
continuare. In mezzo ai campi sono state installate diverse creazioni, come 
un vecchio trattore bianco, una grande scritta in legno raffigurante la 
parola “Sogna”, una grande cornice e uno specchio dove potersi fare 
bellissime foto di gruppo, e così abbiamo fatto anche noi! Piero è tornato 
a casa con un bel mazzetto di fiori bianchi, Dino ha preferito quelli rossi, 
altri ancora quelli arancioni e gialli. Dopo la mattinata abbiamo fatto una 
tappa per pranzo al McDonald, era infatti il compleanno di Piero, e ci è 
sembrata l’occasione giusta per festeggiarlo! Alla cassa, per l’occasione, ci 
hanno persino dato delle candeline a forma di 67 che, in mancanza della 
torta, abbiamo messo sul suo bel panino, ovviamente accompagnato da 
una gigante Coca Cola e una porzione di patatine fritte. I giorni successivi a 
questa uscita i ragazzi hanno continuato a parlarne con gli occhi pieni di gioia, ammirando nel vaso 
tutti i tulipani raccolti quella mattina.  

 

 

 

 

 

 

 



USCITA PIAVE NET & GARA A “DUEVILLE” CON L’ASSOCIAZIONE “OLTRE” 

Domenica 7 aprile a Vidor si è svolta la manifestazione “Piave Net” dove due dei nostri ragazzi, Piero 
e Rodolfo, hanno partecipato insieme al nostro volontario Andrea. Durante questa giornata 
ecologica abbiamo contribuito tutti insieme alla pulizia delle strade, riponendo i rifiuti in contenitori 
appositivi e facendo la raccolta differenziata. “Quante cartacce c’erano sui marciapiedi!”, osserva 
Rodolfo. Dopo questa mattinata di lavoro, la pro-loco, sempre presente e generosa, ci ha offerto un 
bel panino con la sopressa e il formaggio, per recuperare tutte le energie. 

Lo stesso giorno i ragazzi che fanno parte dell’Associazione “Oltre” hanno partecipato ad una gara 
di atletica regionale a Dueville. Hanno partecipato a diverse specialità: Nicola con il vortex e i 100 
metri è arrivato terzo e ha ricevuto la medaglia di bronzo, anche Riccardo ha guadagnato un secondo 
posto con il vortex, così come Cinzia. La squadra di Montebelluna è arrivata terza, battendo altre 
provenienti da tutto Nord-Est, come da Gorizia e da Padova. Dopo la mattinata di gare è stato 
preparato un abbondante pranzo per ristorarsi dalle corse, erano in moltissimi, 540 persone 
raccontano. Durante il pasto è arrivato il momento delle risate, con tutte le squadre insieme in un 
momento di condivisione con vero spirito sportivo, improvvisando momenti di karaoke o gag 
divertenti. La giornata si è conclusa con una rinomata foto con la coppa, baciata come i veri 
campioni, e portata a casa per mostrarla a tutti i compagni! 

Questa è solo la prima di tante gare che attendono i nostri ragazzi: noi gli facciamo il più grande in 
bocca al lupo! 

 

 

 

 



ARRIVEDERCI MAURIZIO 

In questi mesi è arrivato il momento di salutare un nostro compagno, presente qui a Casa Maria 
Adelaide da tantissimi anni: Maurizio. Per salutarlo abbiamo pensato di organizzare una merenda 
tutti insieme, con un bel gelato alla frutta e al cioccolato. Durante lo spuntino abbiamo chiesto ai 
suoi compagni quali sono i ricordi più belli che hanno con Maurizio. Romina ci parla dei soggiorni 
insieme a Bibione, passeggiando per il centro e prendendo il sole in spiaggia; Riccardo invece ricorda 
tutte le uscite al bar, e con gioia il fatto che siano sempre andati d’accordo. Parlando di Maurizio, 
Nicola lo descrive come una persona a cui piace molto la musica, che era solito ascoltare per interi 
pomeriggi sul divano: gli dispiace che vada via, anche perché è un suo compaesano, spera di andare 
presto a trovarlo e gli raccomanda di fare il bravo! Cinzia gli augura di trovare nuovi amici e di andare 
d’accordo con tutti.  

Noi salutiamo con il cuore Maurizio, facendogli un enorme in bocca al lupo per questa nuova 
esperienza! 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“INCLUSIVAMENTE CISON” 

Domenica 21 aprile siamo stati invitati a pranzo dai nostri amici del 
progetto “Inclusivamente Cison” nell’area picnic “Al Mazarol” (vicino le 
penne mozze). Durante la giornata, ad intrattenerci, c’era Silvano con 
la sua fisarmonica, e Irene che faceva le bolle di sapone a grandi e 
piccini e le faceva provare a chi desiderava. Oltre a noi, c’erano anche i 
ragazzi di Casa di Carla di Valdobbiadene. È sempre bello rivederli in 
queste occasioni. Ci siamo proprio divertiti! 

Per concludere al meglio la giornata, alcuni volontari e simpatizzanti, 
hanno organizzato il pozzo di San Patrizio con all’interno delle 
simpatiche sorprese che ognuno poteva pescare. Ringraziamo coloro 
che hanno organizzato questo evento e come sempre i nostri volontari 
per averci accompagnato.  

       

       

 

 

Anche domenica 19 maggio siamo tornati per partecipare al progetto “Inclusivamente Cison” con 
Nicola, Cinzia e Rodolfo, insieme alla pittrice Mariella. La giornata è iniziata con un bel sole e un 
clima mite, perfetto per passare del tempo all’aria aperta. Arrivati sul posto c’era Alfonso ad 
accoglierci e ad intrattenerci con la chitarra. Ci siamo sistemati “Al Mazarol”, e abbiamo preparato 
un laboratorio da fare con i bambini curiosi che si trovavano a passare di lì, nel mezzo della loro 
escursione sulla via dei Mulini: in tanti sono accorsi entusiasti di riempire le loro bottigliette di sale 
colorato e portarle a casa per esporle in cameretta. Anche Nicola ha partecipato ad un laboratorio, 
e si è cimentato nella pittura dei mandala con i colori acrilici, mentre Rodolfo ha preferito costruire 
un orologio a forma di orso. Per pranzo le volontarie hanno gentilmente preparato un bel piatto di 
pasta e un tagliere di formaggi del posto, per saziare i nostri ragazzi. Siamo tornati a casa stanchi 
dalla giornata intensa, ma entusiasti e sorridenti, ognuno con una propria creazione artigianale sotto 
braccio. 

 

 



PROGETTO PRO LOCO: TORNANO LE COLLABORAZIONI CON LE PRO LOCO 

Casa Maria Adelaide è una struttura nata per volontà del territorio ed è considerata parte integrante 
dello stesso. I cittadini in tutti questi anni hanno continuato a contribuire sia con donazioni sia con 
ore di volontariato per dare lustro alla casa, ma soprattutto per soddisfare i bisogni delle persone 
qua residenti. Spesso ci si è chiesti con quali attività le persone con disabilità avrebbero potuto 
interagire e “restituire” servizi utili ai cittadini e allo stesso tempo inclusivi per loro.  

Il primo nostro pensiero, nel 2019, è stato rivolto alle Pro Loco in quanto sono una realtà molto 
attiva e sentita nei piccoli paesi per le numerose iniziative che propongono alla cittadinanza e per lo 
spirito che le anima. I residenti di Casa Maria Adelaide hanno quindi instaurato un rapporto di 
collaborazione con le Pro Loco del territorio non più come semplici fruitori di un servizio ma come 
parte attiva nelle varie attività che vengono organizzate in sinergia con le figure che gestiscono le 
Pro Loco stesse e con il costante supporto degli educatori e degli operatori. 

Il progetto prevede un’integrazione delle persone con disabilità che frequentano Casa Maria 
Adelaide (comunità alloggio e CEOD) nel contesto delle Pro Loco dei territori limitrofi, con le persone 
che qui operano e con i cittadini che le frequentano. Le attività educative e riabilitative che si 
propongono sono molteplici, in base ai bisogni dell’associazione e alle effettive capacità di chi viene 
coinvolto, al periodo dell’anno in cui si collabora e alle iniziative organizzate.  Con il centro diurno si 
producono oggetti che possono essere utili alle organizzazioni: tovagliette, contenitori in legno, 
segna posti… Le persone residenti in struttura si adoperano invece per lo più in servizi durante le 
manifestazioni.  

Con il progetto pro loco, i ragazzi si inseriscono in un contesto “diverso dal solito”, con persone del 
tutto nuove, per svolgere attività nelle varie iniziative organizzate dalle Pro Loco del territorio 
limitrofo. Le persone con disabilità collaborano quindi con i vari staff e si occupano della 
preparazione dei tavoli, del loro disbrigo, della pulizia degli stessi e dello smistamento dei rifiuti. 
L'esperienza è sempre molto positiva, a tutti piace molto questa iniziativa e spesso sono loro stessi 
a chiedere di poter partecipare alle sagre per aiutare! Durante il servizio si divertono molto, sono 
sempre ben accolti e ben integrati nello staff. Ricevono molteplici complimenti sia dagli 
organizzatori, sia dalle persone presenti alle sagre e questa per loro è una grandissima soddisfazione 
ed una vera carica! 

 

COLBERTALDO 
 

Il 21 aprile, un gruppo di residenti in Casa Maria Adelaide, insieme a Serena operatrice, sono andati, 
grazie a questo progetto, a fare il servizio di disbrigo alla 43esima Mostra del Valdobbiadene Docg 
Rive di Colbertaldo e Vidor presso il Santuario “Madonna delle Grazie”. 
Nonostante il maltempo, i nostri ragazzi si sono impegnati molto e sono stati davvero bravi. Pero ha 
subito detto che “il servizio è andato molto bene, abbiamo raccolto i piatti dopo il pranzo, e abbiamo 
chiacchierato tanto con le persone presenti che ci hanno anche ringraziato!” 



A fine servizio, una dolce merenda è stata offerta da tutto il gruppo di volontari, e noi ovviamente 
non ci siamo tirati indietro. 

  

 

 

 

 

 

 

 

MORIAGO 

A Moriago siamo andati all’Isola dei Morti, in occasione della festa dei Mamai, il giorno 2 giugno. 
Anche qui abbiamo fatto tutto il lavoro di riordino e del disbrigo dopo il pranzo programmato per 
quel giorno. Nicola ricorda con molto piacere “abbiamo iniziato mangiando un sacco di cose buone: 
spiedo, patatine, fagioli e poi abbiamo iniziato a lavorare aiutando nella spreparazione delle tavole 
e nella differenziata e mi sono divertito tanto perché pensato solo alla festa e non ai miei problemi 
e mi sentivo proprio bene!!” Anche Marino era entusiasta “bello sistemare tutto dopo il pranzo, ho 
visto anche persone che conoscevo e mi sono fermato a chiacchierare con loro. Il pranzo era 
buonissimo!!” 

E questa volta abbiamo pranzato seduti addirittura nelle tavole con lo staff della Pro Loco. 

 

Se guardiamo avanti, l’estate si preannuncia già piena di nuovi appuntamenti. Potete trovarci di 
nuovo a Moriago e a Mosnigo…e sicuramente in tante altre sagre!! Vi aspettiamo. 



FATTORIA “LA VALLINA” 

QUERO 
Venerdì 24 maggio insieme ad un gruppo di ragazzi siamo andati 
al Mulino La Vallina a Quero, una fattoria didattica dove è 
presente uno dei più antichi mulini ad acqua del territorio.  
Abbiamo fatto una visita completa della fattoria didattica, così i 
ragazzi hanno potuto accarezzare e dare da mangiare al cavallo 
e all’asino, oltre che a vedere i diversi animali da giardino 
presenti: oche, quaglie, anatre, galline e un simpatico e 
socievole cane. 

La parte centrale dell’uscita è stata la visita al mulino ad acqua 
con macine in pietra, dove la signora Lucia, proprietaria del 
mulino, ci ha fatto vedere tutto il processo di attivazione del 
mulino e la macinatura del mais per la realizzazione della farina. 
Ognuno ha potuto dare il proprio contributo durante il processo tanto che siamo usciti tutti sporchi 
di farina come dei veri mugnai.  

Oltre alla creazione della farina hanno anche visto il museo degli “oggetti di una volta” dove molti 
di questi erano già noti, altri invece sono stati una nuova scoperta. 

Dopo una pausa con pane, marmellata e succo di mela, la signora Lucia ci ha dato la farina dai ragazzi 
prodotta e l’abbiamo portata a Casa Maria Adelaide, non aspettiamo altro che assaggiarla insieme 
a tutti.  

  

 

 

 



USCITA ALLA FATTORIA SAMI 
 

Martedì 3 giugno un gruppo è uscito 
per fare una giornata in fattoria. Dopo 
essere arrivati al centro Jessica, Mara, 
Gioele, Emanuela, Emilia, Elisabetta, 
Edoardo ed Elena con Sara, Silvia G., 
Stefania e Catia sono andati a vedere 
una fattoria. Sono stati accolti da 
Alice e ci hanno offerto una merenda 
a base di pane e marmellata di loro 
produzione. Successivamente ci 

siamo seduti su delle “balle di fieno”, i tre cani ci hanno salutato e si sono messi vicino a noi. I ragazzi 
hanno manipolato e annusato i prodotti della terra che la fattoria riutilizza per alimentare gli animali. 

Quando si è avvicinato Nocino, il cavallo pony, 
Jessica non ha resistito ed è andata da lui, un po’ 
alla volta lo hanno conosciuto e accarezzato ma non 
potevano guardare solo lui e cosi sono andati a 
conoscere gli asinelli. L’ultima arrivata, Gioia, 
l’asinella giovane era morbidissima e cercava di farsi 
coccolare. Un po’ alla volta hanno fatto il giro della 
fattoria e abbiamo conosciuto tutti gli animali: le 
caprette erano tantissime e ce n’era una che stava 
in recinto con un coniglio perché scappava sempre. 
Hanno visto e accarezzato i coniglietti che si 
facevano dolcemente coccolare. 

Dopo hanno pranzato tutti assieme con i panini e le bibite che c’eravamo portati e ci siamo rilassati 
all’ombra degli altri. E’ stata una giornata fantastica immersa nella natura a contatto con gli animali. 

 
 

 

 

 

 

 

 



ALCUNE COMUNICAZIONI DA CASA MARIA ADELAIDE 

ARRIVEDERCI OPERATRICE VIRGINIA 
Avete sentito bene, Virginia la nostra operatrice ha concluso la sua carriera lavorativa a Casa Maria 
Adelaide, per dedicarsi all’amata pensione. Noi le auguriamo di riempire le giornate con nuove 
esperienze da vivere e di tornare a trovarci presto! 
DA GIUGNO RIAPRONO LE PRONTE ACCOGLIENZE 
Dopo qualche mese di attesa, finalmente possiamo annunciare la riapertura di Casa Maria Adelaide 
alle pronte accoglienze! Ad inaugurare la ripresa è stata Jessica, che conosciamo bene in quanto già 
frequentante il Centro Diurno. Non vediamo l’ora di rivedervi tutti e di trascorrere ancora le giornate 
in vostra compagnia. 

TANTI AUGURI MAMMA SILVIA 
A maggio abbiamo ricevuto una notizia meravigliosa: Silvia, la nostra educatrice, diventerà presto 
mamma! Noi siamo rimasti tutti a bocca aperta dalla gioia, le abbiamo fatto i nostri più grandi auguri 
per i prossimi mesi, che sappiamo saranno a dir poco emozionanti. Non possiamo nascondere che 
ci mancherà durante la sua maternità, ma noi la aspettiamo pieni di curiosità e attendiamo presto 
sue notizie! In bocca al lupo Silvia! 
ILARIA TIROCINANTE 
A marzo abbiamo dato il benvenuto ad Ilaria, una ragazza di 23 anni che fra poco sarà Educatrice 
Professionale. Siamo andati subito tutti d’accordo, grazie alla sua simpatia, alla sua solarità e alla 
capacità di strapparci una risata. In questo periodo sta aiutando le nostre educatrici Gabriella e Silvia 
nei laboratori, insieme ad Alice, passando molto tempo con i ragazzi.  
TANTI AUGURI ALICE 
Un’altra bella notizia di questo maggio è stata portata da Alice, una delle nostre educatrici, che 
sabato 25 si è sposata a Pieve del Grappa! Noi, quel giorno, le abbiamo inviato un video di saluto e 
di tanti auguri per la felice occasione. Dopo due settimane di assenza, eravamo tutti in attesa di 
chiederle tante curiosità riguardanti la giornata e il viaggio di nozze, di vedere qualche foto, e di 
ricominciare a fare insieme i laboratori.   
 

 


